

Für Ihre Heilung sind wir da

Wenn Sie Heilungsunterstützung benötigen, steht Ihnen in der Physiotherapie Sirnach ein grosses Team zur Verfügung. Lassen Sie sich überraschen von der persönlichen, individuellen Betreuung und hochstehender Fachkompetenz.

Grüezi Herr Verstappen, wie lange sind Sie schon in Sirnach tätig?

Ruud Verstappen: Vor 25 Jahren habe ich meine Physiotherapiepraxis in Sirnach gegründet. Am Samstag, den 22. September 2018, werden wir dieses Jubiläum feiern.

In dieser Zeit hat es immer mehr Praxen gegeben.

RV: Das ist wahr. Der Patient hat jedoch von der Krankenkasse aus die freie Wahl. Er kann selber entscheiden, wo er sich behandeln lassen möchte. Auch nach einer Operation muss man nicht unbedingt für die anschliessende Physiotherapie ins Spital zurück. Oft ist unsere Praxis viel einfacher zu erreichen. Zudem haben wir 15 eigene Parkplätze.

Weshalb soll sich ein Patient für die Physiotherapie Sirnach entscheiden?

RV: In der Physiotherapie Sirnach geniessen wir das persönliche Vertrauen von vielen Ärzten in der Region. Auch haben wir einen 120 m² Fitnessraum mit modernsten Geräten. Unsere Mitarbeiter sind hochmotivierte Spezialisten und bilden sich ständig weiter. Beim kompetent geführten Sekretariat findet der Patient schnell und unkompliziert den richtigen Termin.

War das immer schon so?

RV: In den letzten Jahren war die personelle Situation eine richtige Herausforderung. Jetzt haben wir ein tolles Team und setzen uns persönlich für die Heilung und das Wohlbefinden unserer Patienten und Fitnesskunden ein. *pd/sur*

Physiotherapie Sirnach

Grünaustrasse 15

8370 Sirnach

Tel. 071 966 50 65

www.physiosirnach.ch

